

10月 体育発表会（1年）



50メートルを全力で走り抜けました。
腕を大きく振って頑張りました。

ポンポンを持って、元気いっぱい楽しく
踊りました。



10月 体育発表会（2年）



2年生は、表現で「ダンスホール」と「サチアレ」の曲に合わせて、ポンポンを持って踊りました。

最後の決めポーズは、タイミングがなかなか揃わず何度も練習しました。本番は、みんなで息を合わせて見事成功し、校庭に大きな打ち上げ花火が上がったようでした。



10月 体育発表会（3年）



エイサー「帰る場所」を踊りました。腕を大きく伸ばし、太鼓をならしました。



10月 体育発表会（4年）



団体演技ではソーラン節を踊りました。
全身で力強さを表現しました。



10月 体育発表会（5年）

全員の心をひとつにして、演技に取り組みました。



フラッグでは腕を高く大きく伸ばし、皆できれいにそろえることをがんばりました。

10月 体育発表会（6年）

表現「カラフル」では、笑顔で楽しむこと、音楽のリズムに合わせることに、指先やつま先など細部にまで意識することをテーマにして取り組みました。



発表会当日は、緊張しながらも一人一人が練習の成果を発揮することができました。

体育発表会への取り組みを通して、学年としての結束力の高まりを感じました。